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    Les obéissants, les hésitants et les résistants

 

L’expérience de Milgram:

 

Beaucoup d’entre vous connaissent l’expérience de Milgram. Je
la résume brièvement:

On prend des personnes au hasard (M) et on leur demande de
participer à une expérience scientifique destinée à améliorer



la vitesse d’apprentissage.  Dans la pièce voisine le soi-
disant apprenti (A) (en fait un acteur) exécute une tâche et
fait  des  erreurs.  A  chaque  erreur  (M)  lui  envoie  des
electrochocs croissants. (A) crie, demande d’arrêter mais le
professeur (P), en blouse blanche, dit à (M) qu’il faut à tout
prix continuer pour le succès de l’expérience. L’expérience
est  truquée  mais  (M)  ne  le  sait  pas  et  70%  d’entre  eux
continuent en effet à administrer des electrochocs, allant
parfois  jusqu’à des doses „mortelles“. 20% administrent au
début des electrochocs mais arrêtent l’expérience en cours au
bout d’un moment et refusent de continuer. 10% refusent dès le
départ de torturer quelqu’un même si c’est soi-disant pour la
bonne cause.

L’expérience  a  été  refaite  dans  plusieurs  groupes,  dans
plusieurs pays et on retrouve à quelque % près toujours les
même proportions: 70% d’obéissants, 20% d’hésitants et 10% de
résistants.

Retenez ces chiffres: 70%, 20%, 10% car on les retrouve dans
d’autres circonstances de la vie réelle cette fois.

Ainsi on estime le nombre de non-vaccinés à 6 Millions en
France ce qui représente 10% de la population française :
les résistants. 

Je sais par expérience personnelle à quel point résister est
difficile, à quel point on peut se sentir isolé, ostracisé,
rejeté  par  les  obéissants,  à  quel  point  les  familles  se
déchirent…Une amie m’écrit:
„Crise dans ma famille: on m’a refusé la participation aux
fêtes de Noël et ma fille ne m’embrasse plus. Je respecte cela
mais cela me déchire le coeur“

Bizarrement, le fait de connaitre ces pourcentages m’apaise un
peu. Avant je rageais: ne voient-ils pas tous les mensonges
évidents du pouvoir, les ignominies infligées aux hommes de
science honnêtes, les Pr. Raoult, Perronne, Toubiana, Henrion-



Caude…?

 

Connaître  ces  „constantes  humaines“  me  les  fait  mieux
accepter,  comme  j’accepte  qu’il  pleuve  et  vente…

Ceci dit je voudrais en tirer quelque conséquences:

 

1) Ne cherchez plus à discuter sur le Covid-19 avec les 70%.
Des  personnes  pourtant  intelligentes  vous  répèteront  les
bêtises affolantes des Médias mainstream comme des vérités
révélées. Vous vous heurterez à un mur de béton et cela vous
laissera épuisé et vidé de votre substance.

L’article  suivant  résume  très  bien  tous  les  mensonges  et
toutes les fautes qui ont été faites  et que nous avons laissé
faire:

https://ripostelaique.com/vaccines-et-tres-fiers-de-letre-nave
z-vous-pas-honte.html

 

(Par  contre  je  n’apprécie  pas  vraiment  la  2ème  partie,  à
partir de „Alors qu’Internet vous offre tous les moyens de
vous réinformer, de comparer, de réfléchir, n’avez-vous pas
terriblement honte d’avoir été aussi confiants à l’endroit de
politiques“)

Je n’apprécie pas, car vouloir faire honte soulage peut-être
la rage de l’auteur mais renforce le rejet  de ceux que l’on
assaille.)

 

2)  On  peut  discuter  avec  les  20%,  car  ils  ne  sont  pas
complètement fermés, à condition de ne pas leur asséner vos
vérités  mais  d’utiliser  la  méthode  socratique:  Poser
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honnêtement  questions  sur  questions.

– Quand quelqu’un vous dit que les non-vaccinés engorgent les
hôpitaux, demandez-lui d’où il sait cela, quelle est la source
de son information?

* Le Monde

– Le Monde? Avez-vous une confiance absolue en un quotidien
qui a recu 4 Millions de dollars de Bill Gates?

 

Voir la maieutique de Socrate:

 

3)  Les  résistants:  Alors  là  j’ai  une  quasi  supplique:  Ne
restez  pas  seul,  cherchez  vos  semblables,  les  autres
résistants  noyés  dans  la  masse  des  70%+20%

Et pour cela il ne faut pas avoir peur de vous montrer, sans
se sentir obligé de convaincre .

Si vous dites par exemple que vous ne supportez plus les
mensonges  et  l’arrogance  de  Véran,  il  est  possible  qu’un
silence  gêné  s’installe  mais  il  est  aussi  possible  qu’au
moment de partir quelqu’un vous glisse:“Bravo, je pense aussi
cela“ Ce sera le moment de l’inviter à boire un pot pour
discuter tranquillement.

 

Recherchez  les  groupes  déjà  existants,  „Les  amis  d’Eric
Zemmour“, „Les patriotes“ de Philippot, „Debout la France“ de
Dupont-Aignan, Résistance républicaine  ou tout autre groupe à
votre  convenance.  Rester  seul  est  la  voie  royale  vers  la
dépression (l’autre camp est tellement puissant).

 



4) Enfin pour vous redonner du coeur à l’ouvrage voilà un
texte magnifique dédié aux résistants:

https://gloria.tv/post/beZ2JHhBFKPw4xA9w7N9uQWw3

Au cas où vous ne pourriez ouvrir ce lien je vous joins le
texte que je trouve si beau.

 

„Si tu comprends ce qui se passe et si tu ne t’es pas laissé
corrompre ou soumettre, tu as survécu à la plus grande guerre
psychologique de l’histoire de l’humanité.

Est-ce que tu réalises le temps, les ressources, l’argent et
les efforts  qu’ils y consacrent?

Ils ont essayé de te manipuler, de te laver le cerveau et de
te forcer. Ils ont essayé de te faire peur. Ils ont essayé de
te  culpabiliser.  Ils  ont  essayé  de  te  soudoyer  avec  des
cadeaux.  Ils  ont  essayé  de  t’embrouiller,  de  remettre  en
question ta réalité et aussi ta santé mentale. Ils ont essayé
de te faire abandonner tes principes, ta morale, tes valeurs
et ta foi. Il sont même réussi à monter ta famille   et tes
amis contre toi. Diviser pour régner est leur tactique.

Presque tout le monde est tombé dans le piège, mais pas toi.

Tu n’as jamais abandonné. Tu t’es levé contre toute attente et
tu as persévéré parce que tu es un vrai Guerrier, de ceux qui
luttent pour la Justice, le Respect et la Liberté.

À toi qui te bats pour un monde meilleur, je te rends hommage
pour être sorti de l’esclavage et être entré dans ton royaume.

Continue comme cela, Warrior, la bataille continue, tu n’es
pas seul, nous sommes nombreux, nous sommes UN“

 

Amitiés
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